

## Herbstwanderung 3. & 4. Klasse

Dieses Jahr fanden die Herbstwanderungen klassenweise statt. Jede Klasse durfte einen wunderbaren Herbsttag mit viel Sonnenschein geniessen und gemeinsam schöne Stunden draussen in der Natur verbringen.

Eindrücke der Klasse 3a von Frau Imhof:

Wir waren am Riffigweiher, da war es mega cool.

Wir haben viele Tiere beobachten können: Fische, Frösche, Libellen, Wasserläufer.

Wir spielten 15, 14 im Wald.

Das war richtig lustig.

Wir haben Würste, Käse und Schlangenbrot gebrätelt. Das Feuermachen hat uns viel Spass gemacht.

Herr Huber hat uns auf dem Weg ein lustiges Kraut gezeigt. Es heisst «Rühr mich nicht an». <sup>(2)</sup> Wir waren neugierig und haben es berührt ... hi, hi ... dann ist die Fruchtkapsel blitzartig aufgesprungen!

Die Pause beim Spielplatz Chärnsmatt fand ich cool und die Busfahrt nach Hause.



Ich fand die Herbstwanderung sehr schön, da wir sooooo lange spielen konnten. Das kann ich nicht jeden Tag.